



令和5年度学術交流会・総会が開催されました

令和5年（2023年）3月11日（土）に、令和5年度学術交流会・総会が三郷市立ピアラシティ交流センターで開催されました。当基金の理事、監事、修了奨学生、新規奨学生、会員および賛助会員を含む20人が参加しました。



最初に、学術交流会を行いました。令和4年度奨学生による発表会、質問応答が行われました。4名の修了奨学生が自分の研究成果、進路などを発表しました。研究成果をもとに、学び、知識を得て、研究成果で社会に貢献したいと抱負を述べました。また、当基金、そして日本への感謝の気持ちを伝えました。

第2のセッションでは、総会が行われました。当基金の代表よりNPO法人JUアカデミー基金の紹介があり、その後、令和4年度事業報告、令和4年度収支決算報告、令和5年度事業計画、令和5年度収支予算計画が発表されました。



その後、令和4年度奨学生の修了式が開催されました。今回4名の奨学生が期間修了式を迎える事となりました。参加していただいた賛助会員から修了証明書と記念品が手渡されました。その後、4名の修了奨学生からは感謝の言葉がありました。

その後、令和5年度奨学生歓迎会を開催しました。今回は新規奨学生の4名が採用されました。感謝の気持ちと、もっと頑張るという気持ちを伝えました。

最後に、会員及び理事長より閉会のご挨拶をいただき、自由交流や全員で記念撮影を行って終了となりました。